



## 72. Internationale Inferno Skirennen Mürren, vom 21. – 24. Januar 2015

### Langlauf

#### Nacht-Langlauf am 21. Januar 2015

Die gesamte Strecke inklusive den spektakulärsten Passagen wie dem Palace-Stutz, den Kamelbuckeln bei der Bäckerei und der Abfahrt hinter dem Hotel Jungfrau waren auch in diesem Jahr super präpariert. Dies war nur dank der Arbeit von zahlreichen Helfern möglich.

Der Lokalmatador Oliver Zurbrügg (Lauterbrunnen) gewann nach seiner letztjährigen verletzungsbedingten Abwesenheit deutlich in 10.58,03. Knapp eine Minute später kam der zweiplatzierte Christian Fuhrer (Wilderswil) ins Ziel. Er benötigte 11.57,10. Als dritter auf Podest schaffte es Patrick Zürcher (Oey) mit einer Zeit von 12.00,17.

Zur Seriensiegerin avanciert Judith Graf (Matten b. Interlaken). Wie bereits in den letzten Jahren gewann sie auch 2015 den Nachtlanglauf und dies in überragender Manier. Mit einer Zeit von 13.19,05 distanzierte sie die Konkurrenz um knapp 2 Minuten. Manuela Kaufmann (Interlaken) mit einer Zeit von 15.11,33 und Priska Nebiker (Matten b. Interlaken) mit einer Zeit von 15.31,70 erliefen sich die Plätze zwei und drei.

## 72nd International Inferno Skiraces Mürren, 21 – 24 January 2015

### Cross Country

#### Night Cross country ski race on 21 January 2015

The whole race course including all the interesting sections such as the Palace-Stutz, the camel humps at the bakery and the downhill behind the Hotel Jungfrau were once again beautifully prepared. This is only possible thanks to the excellent work of the staff and helpers of the Inferno Race.

The local hero, Oliver Zurbrügg (Lauterbrunnen) won clearly in 10.58,03. Almost one minute later Christian Fuhrer (Wilderswil) crossed the finish line in 2nd place in a time of 11.57,10. Third on the podium was Patrick Zürcher (Oey) with 12.10,17. Judith Graf (Matten b. Interlaken) is becoming something of a serial winner. As in previous years she won the night cross country ski race again in 2015 with 13.06,76. She was nearly 2 minutes faster than the second placed woman, Manuela Kaufmann (Interlaken) in 15.11,33, Priska Nebiker (Matten b. Interlaken) took third in 15.31,70.